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巴菲特为什么不买比尔盖茨的股票、美股和a股有关系？
为什么涨了不说，跌了就找美股背锅？-股识吧

一、巴菲特为什么要买苹果股票？

一、巴菲特为何投资苹果公司？过去，美国股神、波克夏公司董事长巴菲特一向对
科技股冷感，不买看不懂的公司。
即使在 4 年前、2022 年的股东会上，他也诚恳地说明为何从来不买苹果股票：“因
大企业至少要对该公司未来 10 年的前景有了解。
”巴菲特经常表示，他喜欢投资高效的公司，运营越简单越好。
苹果符合该投资理念。
苹果赚钱的途径再明显不过：iPhone、iPad、Mac和苹果服务。
“不管他们的收入是多少（600亿美元），你都可以把他们所有的产品同时放在一
张餐桌上，”巴菲特对CNBC说。
可显然，苹果公司在巴菲特眼里是个例外。
巴菲特认为，苹果的消费分支“无与伦比”，生态系统的稳健程度也达到“无与伦
比”。
换句话说，苹果产品是个非常强大的留客工具，至少在心理和精神层面，人们非常
、非常、非常锁定在自己正使用的产品上，苹果就是这样一例。

二、美股和a股有关系？为什么涨了不说，跌了就找美股背锅？

涨跌都有自身规律，不过是给自己失败找个借口而已！我自己炒股十多年，反复炒
一只股和控制仓位可以减小这种损失，面对大跌反而是机会。
不怕跌，就怕不涨不跌的股。
反复炒一支会很熟悉庄家的操作手法，很容易找到规律。

三、为什么巴菲特总是买可口可乐公司的股票啊？有没有只赚不
赔的股票啊？

因为巴菲特是投资，看好可口可乐这个公司和这个行业。
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几十年持有不动，任凭大盘涨跌，投资就是把这个企业当成自己的企业来看待，巴
菲特可以控制可口可乐的高级管理层的人事变动。
包括CEO的解雇与任命。
具体你看下写巴菲特的书《滚雪球》就明白了。
巴菲特投资某企业一般都是要对这个企业有控制权才会去投资的。

四、听说有不少做异地的人都放弃了行业，到底是为什么

我不否认，异地是个极好的项目，适合每个人来投资创业，并且为贫困地区的发展
做出了杰出贡献。
但是，再好的项目不一定每个人都适合它，有些人的生活环境和外在因素就决定了
他不能成功，比尔盖茨做软件可以成为世界首富，换成我们去做，估计就不行；
巴菲特做股票成为世界级富豪，而我们做股票估计很难成为富豪。
并不是我们没有机遇而是我们不具备条件，我仔细看了一下身边的人，做异地资*
本运*作成功上老总的大都有自己独特的优势：
1、有足够多的运作资金，能保证异地操作时各项费用。
2、有相当广的人脉，号召力强，三个人虽然不多，但也不是那么容易就留下来的
，还必须要适合这个行业，否则会被卡死在那里，即使是合适也不能保证这他们下
面的人不会卡住。
3、在亲戚朋友眼里你说话要比较有力度，人缘要好，有良好的口碑，或者传统生
意做的不错，信任度要高 4、能够放得下家里的工作，家庭，传统生意，因为异地
操作你必须要专职，不能三心二意
5、要有良好的心态去对待这个行业，而且坚定不移 我刚刚从异地考察回来，我觉
得异地不适合我，因为我不愿意用谎言相约朋友，但是如果你说清楚了，又得不到
朋友的认可，就是我比较顺利的发展了三条线，但我不能保证我的下线，还有下线
的下线能够顺利发展，而网络就不一样，它的优势是显而易见的。
第一，投资少，回报大，一单580，而最高也只有21单12180这应该是每个人都能承
担得了的， 异地一单3800，21单近七万。
第二，有着世界上最先进和最科学的制度，整个计划模式环环相扣，目前
它是世界上成功率最高的项目。
具有世界上最强的凝聚力，上下整个过程全力协作，上面有人了就会往你下面放，
如果不放他也没有位置放，他的人不往下发展，也会受到影响。
，上面必须把下面直接的2个会员都复制成银级，自己才能上金级平台，制度更人
性化。
所以就有了责任人强，对自己负责，对上线负责、对下面负责、对团体负责
，让所有加入者成功。
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第三，结算是秒结，日薪，秒钟之间就可以看得见自己业绩的变化，系统自动结算
，是目前当今世界最透明的行业。
第四，会所每天拨出比例91%，系统当天随着秒结算自动全部拨出，无一分钱的沉
淀。
其余9%作为网络服务费，这就是像炒股票进出交的税收一样，这确保了会所的永
性. 详细了解，请加QQ1959551387

五、比尔盖茨的公司归谁了？

不要用东方人的思维方式去理解西方人，东方多的是家族企业，西方则是选择最适
合的人来管理公司。
西方的家庭观念相比东方淡薄一点，而社会责任感稍微强，所以像比尔盖茨、巴菲
特他们才会发起亿万富翁倡议，就是每个财产过亿的富翁在自己的有生之年都要捐
出自己财产的一半用来发展公益慈善事业。
这在我们国家有几个呢？这是两种文化的区别罢了，没有必要去深究~~~
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